

Erholsamer Schwarzwald

WÜRENLINGEN – Die 34 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Senioren Töffgruppe 60plus Würenlingen erlebten am vergangenen Montag den Schwarzwald von seiner schönsten Seite. Bei strahlend blauem Himmel führte die 312 km Route über Zurzach, das Schlüechttal hinauf und über Faulenfürst bis zur Linachtalsperre. Die in den Jahren 1922 bis 1925 erbaute Pfeilerstaumauer aus Beton ist die einzige ihrer Art in Deutschland. 25 Meter hoch und 143 Meter breit staut sich das Wasser hinter den Gewölbebogen. Mit Kafi und Gipfeli aus Furtwangen gestärkt, ging es weiter in den Hochschwarzwald nach Schonach, Homberg und Schramberg. Auf verkehrsarmen Strassen erreichte die Gruppe in gemütlicher Fahrt St. Georgen. Hier wurden sie zum Mittagessen im Restaurant Federwerk erwartet. Diese Hotelanlage war früher eine Uhrenwerkfabrik und dient heute ausschliesslich der Gastronomie. Über Villingen, Bonndorf, das Steinatal und Wütöschingen erreichten die Biker und Bikerinnen via Belchen und Degermos das Restaurant Frohsinn in Würenlingen. Bei einem kühlen Drink wurden die vielen Eindrücke des Tages ausgetauscht. Die nächste Tour führt am Montag, 5. September nach Grindelwald.